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Alitalia, Volare smentisce disponibilità ad entrare nel
Capitale

notizia pubblicata  27 Settembre 2006 alle ore 09:39 nella categoria Territori

”Al momento, non c’ è nessuna disponibilità da parte nostra ad entrare nel capitale di Alitalia”. Lo ha detto

il presidente di Volare, Giorgio Fossa, per il quale comunque ”non si può escludere niente”. ”Noi – ha detto

Fossa a margine di un convegno organizzato dall’ Ispi e da Unicredit – siamo disponibili, se ci saranno le

condizioni, ad avere con Alitalia contatti dal punto di vista commerciale, di cooperazione commerciale”. Ma

parlare di

ingressi nel capitale di Alitalia è, per Fossa, ”ancora prematuro. Da parte nostra – ha spiegato – al

momento non c’ è nessuna disponibilità. Certo – ha aggiunto – non si può escludere niente, ma oggi non

mi sembra che si siano ancora verificate le condizioni. E l’ ipotesi di un ingresso non viene

al momento presa in considerazione”.


